



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

MATERIA:

EPIDEMIOLOGIA

CUADRO SINÓPTICO:
PROGRAMAS PRIORITARIOS DE LA SALUD

NOMBRE DEL ALUMNO: OSWALDO ZÚÑIGA ALFARO

GRADO Y GRUPO:

2do "C"

NOMBRE DEL DOCENTE:
CECILIO CULEBRO CASTELLANOS



PROGRAMAS PRIORITARIOS DE SALUD



Fecha de Elaboración:05/06/20

Fecha de Actualización:00/00/00

Página 2 de 3

¿Qué son los programas prioritarios de salud?

Los Programas prioritarios en salud o también conocidos como programas de acción específicos en salud, son todas aquellas acciones y estrategias las cuales estarán enfocadas para fortalecer las metas y objetivos del Plan Nacional de Desarrollo y Programa Sectorial de Salud vigente, estos programas siempre buscan ser congruentes con los compromisos y objetivos a nivel internacional y a nivel nacional y su principal objetivo siempre será abatir la morbilidad y mortalidad de los grupos vulnerables.

Estos programas también deben ir de la mano con Las Normas Oficiales Mexicanas (NOM) que son regulaciones técnicas de observancia obligatoria y que son expedidas por las dependencias competentes las cuales tienen como finalidad establecer las características que deben reunir los procesos o servicios cuando estos puedan constituir un riesgo para la seguridad de las personas o dañar la salud humana las NOM en materia de Prevención y Promoción de la Salud, una vez que estas normas son aprobadas por el Comité Consultivo Nacional de Normalización de Prevención y Control de Enfermedades (CCNNPCE) son expedidas y publicadas en el Diario Oficial de la Federación y, por tratarse de materia sanitaria, entran en vigor al día siguiente de su publicación y un punto muy importante es que para mantener su vigencia deben de ser revisadas cada 5 años, posterior a ello se decidir si se modifican, cancelan o ratifican.

¿Cuáles son los programas prioritarios de salud?

1. Diabetes/ obesidad.	11. Vigilancia epidemiológica.
2. Enfermedad cardiovascular.	12. Dengue.
3. Seguridad vial.	13. Salud mental y nutrición.
4. Adicciones.	14. Mortalidad infantil y vacunación.
5. Cáncer de mama.	15. Atención de desastres.
6. Cáncer de cérvix.	16. Tuberculosis.
7. Planificación familiar.	17. Violencia.
9. Discapacidad auditiva.	18. Promoción de la salud.



PROGRAMAS PRIORITARIOS DE SALUD



Fecha de Elaboración:05/06/20

Fecha de Actualización:00/00/00

Página 3 de 3

¿Cuál es el objetivo de los Programas prioritarios de salud?

Los objetivos de los Programas prioritarios de salud son:

Gente sana en cada etapa de la vida

Gente sana en lugares saludables

Gente preparada para enfrentar nuevas amenazas de salud

Gente sana en un mundo

Siempre se ha hecho todo lo posible para alcanzar las metas que se impone y durante años se ha trabajado para lograr las metas del Departamento de Salud y Servicios humanos y a pesar de que se ha llevado tiempo el proceso se ha beneficiado ampliamente de muchos aportes tanto internos como externos.

La atención que se le ha puesto a los Programas prioritarios de la salud se concentra actualmente en el logro de las cuatro metas fundamentales las cuales ya han sido mencionadas y estas servirán para la protección de la salud con el fin de convertirse en resultados concretos y que sus principales objetivos sea la gente sana, los lugares saludables, la preparación y la salud global, la creación de estas metas para un mejor resultado de los programas prioritarios a la salud se ha realizado con sumo cuidado y en la actualidad se encuentran en el proceso de elaborar planes de acción para que alguno de los recursos gubernamentales se utilicen de acuerdo con las prioridades asignadas y así poder tener un mejor impacto en la mejora de la salud de la población.